
ENQUÊTE PUBLIQUE 
PROJET DE CONSTRUCTION D’UN LYCEE SUR LA COMMUNE DE CHATEAUNEUF SUR

LOIRE / CONSEIL REGIONAL CENTRE VAL DE LOIRE

AVIS REÇU PAR MESSAGERIE 

Le 27 avril 2024

Bonjour Mr le commissaire enquêteur,

Le projet du lycée de Châteauneuf sur Loire fait l'unanimité chez les castelneuviens, en

tout cas chez ceux que je connais.

J'habite  Châteauneuf  depuis  1982,  je  n'ai  plus  d'enfants  en  âge  scolaire,  mais  les

adolescents que je vois à l'arrêt de bus le matin très tôt ou le soir très tard, ont-ils les

mêmes atouts que ceux dont les parents  peuvent leur offrir l'internat à Orléans ?

Avoir  de  lycée  à  moins  de  20  km de  la  maison,  me  semble  être  une  nécessité  pour

s'épanouir à l'école.

Cordiales salutations.


